

Gelar Rapat Anev Fungsi Binmas, Ini Penekanan Dirbinmas Polda Banten

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Jan 26, 2022 - 04:21



Serang - Dalam rangka optimalisasi kinerja Fungsi Binmas Polri Jajaran Polda Banten, Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan Hermanto pimpin rapat analisa dan evaluasi (anev) bersama Kasat Binmas Jajaran Polda Banten secara virtual.

Kegiatan juga dihadiri oleh Wadirbinmas, Kabagbinopsbal, serta para Kasubdit Direktorat Binmas. Berlangsung di ruangan kerja Dirbinmas Polda Banten pada

Selasa (25/01).

Digelarnya rapat anev ini dalam rangka optimalisasi kinerja Fungsi Binmas Polri di Daerah Hukum Polda Banten, berkaca pada pelaksanaan kegiatan yang sudah dilaksanakan. Mengawali arahannya, Sofwan menyampaikan bahwa saat ini selaku pengemban Fungsi Binmas Polri harus memberdayakan aplikasi Binmas Online System (BOS) Versi 2.

"Tak henti-hentinya saya mengajak rekan-rekan Fungsi Binmas Jajaran, terkait pemberdayaan aplikasi BOS V2, mengapa? Karena salah satu penekanan utama dari Bapak Kapolri pada press release akhir tahun 2021 lalu yaitu dalam rangka peningkatan pelayanan publik," ungkap Sofwan.

"Mari kita arahkan rekan-rekan di lapangan, dalam pelaksanaan tugasnya untuk memberdayakan aplikasi BOS V2, maksimalkan peran dan fungsi Bhabinkamtibmas, harus intens melakukan kegiatan dengan masyarakat dan selalu berada di tengah-tengah masyarakat dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang berkembang (sebagai problem solver)," imbuhnya.

Pada kesempatan ini juga, Sofwan menghimbau peserta virtual meeting untuk menghimbau rekan-rekan di lapangan untuk mengedepankan sosok Polri yang berwajah ramah dan humanis, namun juga harus tegas bila diperlukan, hal ini salah satu dari strategi Pemolisian untuk mewujudkan Polri yang melayani.

Lanjut kemudian, Sofwan mengatakan bahwa dengan aplikasi BOS V2, informasi dari rekan-rekan di lapangan akan termonitor oleh Pembina Fungsi di tingkat Polda hingga Mabes Polri.

"Dengan optimalisasi penggunaan aplikasi BOS V2 oleh rekan-rekan di lapangan, Direktorat Binmas selaku Pembina Fungsi Binmas di tingkat Polda akan mengetahui permasalahan yang berkembang di lapangan, sehingga dapat memberikan petunjuk, arahan serta asistensi untuk membantu Personel Bhabinkamtibmas dalam menyelesaikan permasalahan (problem solver)," terang Sofwan.

Demikian penekanan utama Dirbinmas dalam rapat tersebut, di akhir kesempatan, Dirbinmas menambahkan agar pengemban Fungsi Binmas Polri baik di tingkat Polres maupun Polsek untuk lebih aktif bersentuhan dengan masyarakat, baik dalam rangka sinergitas cipta kondisi harkamtibmas, maupun kehadiran Polri yang dapat memberikan solusi terbaik atas permasalahan yang ada.

"Tolong rekan-rekan Kasat Binmas bersama Personel Fungsi Binmas Jajaran lainnya untuk lebih aktif dalam bersentuhan dengan masyarakat, bangun sinergitas dalam rangka cipta kondisi harkamtibmas, serta datakan masyarakat yang membutuhkan uluran tangan Polri, baik masyarakat tidak mampu, sakit dan lain-lain, sehingga kehadiran Polri di tengah masyarakat nyata dirasakan sebagai pemberi solusi terbaik," terang Sofwan.

Hal tersebut juga dibarengi dengan kerjasama antara Polri dengan Pemda dan Lembaga/Institusi, sebagai orientasi menciptakan keteraturan masyarakat melalui program peningkatan kesejahteraan masyarakat. Begitu penekanan Dirbinmas Polda Banten dalam rapat anev tersebut. (Bidhumas).